

花乃井だより

学校
通信

令和2年9月8日(火)

第25号

大阪市立花乃井中学校

生徒会選挙 立候補者が朝のアピール

今週も放送による全校集会となりました。

学校長の話に続いて生活指導（登下校のマナーや交通安全について）の話がありました。登下校時には他の通行人のことや周りの危険を考えながら歩かなければなりません。それが結局は自分自身の安全を守ることにつながります。時間がなくて焦るときがあると思いますが、そんな時こそよく考えて、

学校長の話より

落ち着いて行動しましょう。

今週から生徒会役員選挙の立候補者が朝の登校時に正門前に立っています。元気に挨拶を交わす姿がすがすがしいです。来週に投票が行われますがこの一連の取組みは皆さん社会に出た時の練習でもあります。現在のように人口が多い社会にあっては代表者を選んで（選挙して）政治や文化・社会生活のことを進めていく体制になっていますが、そこで大切なのが“民主主義”です。「自分たちのことを、自分たちで決めること」この民主主義の根幹をなすのは、相手を尊重してよく話し合い、共々によりよい道を選んで実践していくことです。互いに充分に議論した後に、最終の決断は多数決になることが多いですが、その際も少数意見を尊重し多数の暴力を許さないということを忘れてはなりません。

民主主義を象徴する言葉として「あなたの意見には賛成することはできません（反対で



す）が、あなたがその意見を主張することには賛成します。お互いに話し合って頑張っていきましょう。」というものができます。結果、一言でいえば“思いやり”ということではないでしょうか。今回の生徒会役員選挙に限らず、すべての取組みにおいて“思いやり”を基本として頑張っていきましょう。

高等学校授業体験



本日は、3年生で高校からの出前授業が実施されました。5・6限目にそれぞれ8講座ずつ、合計16講座が開かれ20名以上の高校の先生方をお迎えしました。(各講座は以下のとおり)

古墳とは? ~空白の 100年に迫る! (市岡高等学校)	空を見上げれば~ドローンを 思い通りに動かしてみよう~ (西高等学校)	スポーツ科学~筋肉を動 かしている正体を探る~ (桜宮高等学校)	福祉って何をするの? 体験を通して知ろう! (昇陽高等学校)
映像のルール (咲くやこの花高等学校)	3DCGの基本を学ぼう (都島工業高等学校)	マンガ・アニメ講座 (好文学園女子高等学校)	トランプで学べる「確率」 (大阪高等学校)
リーディングスキル (大正白稜高等学校)	ネームプレートのデザイン (港南造形高等学校)	看護師入門 (宣真高等学校)	保育士入門(造形表現) (宣真高等学校)
手話で自己紹介をしてみよう (西成高等学校)	化学の世界にふれてみよう (履正社高等学校)	プログラミング入門 (興國高等学校)	Active English (興國高等学校)

ウイルス対策

毎日新聞に「くらしナビ～医療～“感染症と闘う”」というコラムがあります。9月2日付の同欄に消毒等の感染症対策が掲載されています。中身を少し抜粋すると「(トイレやエレベーターなどの)ボタンなどの横に、ウイルスのイラストなどの入ったステッカーを張ること……汚染された場所に触れた手で目鼻口に触らないことが大切で、すぐに手洗いや消毒を促すよう視覚的に働きかけるのが効果的……」とあります。

実はこの手法を、本校ではすでに3年生がウイルスバッチとして考案し、保健委員と美化委員が作成して、教室やトイレに貼ってあります。“素晴らしい”の一言です。



西区中学生親善スポーツ大会

9月6日(日)に松島少年広場で行われた

西区中学生親善スポーツ大会。ソフトボールの部に本校の有志17名が出場しました。新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、西区青少年指導委員の方々が中心となり、開催いただきました。本校と堀江中学校の2校が参加し、小雨の降るときもありましたが無事に終了することができました。

白熱した試合が展開され、序盤リードを許していましたが最後にヒットをつなげ、見事に逆転勝利を収めることができました。この次は9月20日(日)にブロック大会が行われます。健闘を期待しています。